

*Wenn ihr mich sucht,
sucht mich in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe,
bin ich immer bei euch.*

Kurt Hans Früh-Staub

20.07.1930 – 6.04.2018

DANKE

für die grosse Anteilnahme und die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben

für die stillen Umarmungen, wo Worte fehlten

allen Verwandten, Freunden und Bekannten die ihm die letzte Ehre erwiesen haben

für die Geld- und Blumenspenden

der Spitex der Stadt Winterthur, der Spitex Sentivo, der Tagesklinik Papillon

für die liebevolle Pflege

Herrn Pfarrer Mike Gray und Irena für die würdevolle Trauerfeier.

Winterthur, April 2018

die Trauerfamilie